

Deporte, arte y cultura infantil

Un total de 1.500 niños de los colegios públicos realizan actividades extraescolares en Avilés que incluyen diversas modalidades deportivas, artísticas y culturales, que van desde el fútbol pasando por el teatro hasta la pintura y el ballet.

Escolares jugando al ajedrez y, a la derecha, bailando, ayer, en el festival "Abilius polis". | JULIÁN RUS



El parque Ferrera acoge esta mañana el Festival de juego y artes de Avilés

Illán GARCÍA

Más de 200 escolares participarán hoy en el Festival de juego y artes de Avilés. Las actividades programadas incluyen una yincana, una acción por el derecho al juego y muestras artísticas. Dicho festival está vinculado al Día internacional del juego, y se celebrará a partir de las diez de la mañana en el parque Ferrera.

El festival es una actividad impulsada por el Consejo de Infancia y Adolescencia del Ayuntamiento de Avilés en colaboración con los centros educativos. Además de los juegos, habrá una serie de muestras artísticas que correrán a cargo del alumnado de los colegios Santo Tomás y de San Cristóbal hacia las 11.30 horas.

Alumnos en forma física y artística

Más de un millar de niños participan en "Abilius polis", un encuentro de fin de curso de todas las actividades extraescolares de los colegios públicos

I. GARCÍA

Los alumnos avilesinos están en forma. Meten goles, encestan, danzan y hacen pinitos en el mundo teatral, como bien demostraron ayer en el centro cívico de Los Canapés con motivo de "Abilius polis", que es un encuentro de más de un millar de alumnos que participan en las actividades extraescolares de sus respectivos colegios públicos. Una representación en lengua de signos de "El Rey León" a cargo de alumnos del Poeta Juan Ochoa de La Luz abrió "Abilius Polis". Los pequeños se hicieron dueños del escenario mientras otros, tiempo después, jugaron al fútbol, al baloncesto y a otras disciplinas en el centro cívico de Los Canapés y el polideportivo anexo.

Los pupilos del colegio de San Cristóbal fueron los segundos en salir a escena. Representaron la obra "Planeta restaurante", en la que desvelan un ingrediente secreto: la felicidad. Esa felicidad en forma de movimientos armónicos la practica la pequeña del colegio del Quirinal Vega Sánchez en ballet y también Valeria Escotet y Pablo Díaz en patinaje artístico, ambos del colegio Palacio Valdés.

Al tiempo, Hanna Michelle Navarro decora un pez en el taller de artes plásticas junto a Irune Novo, que antes había estado en el escenario mostrando sus dotes para el baile con sus compañeros del cole de Llaranes. Los pequeños judokas toman su sitio en el tatami, en el interior del polideportivo, que se ha dividido en tres



Escolares practicando actividades deportivas en el polideportivo de Los Canapés. | JULIÁN RUS

para acoger así sesiones de fútbol, baloncesto, balonmano, voleibol y una zona de juegos. Y todo simultáneo. Los pequeños practicantes de artes marciales estudian en el Marcos del Torniello, en el Palacio Valdés y en el Enrique Alonso y ayer entrenaron todos juntos diversos tipos de llaves.

El centro cívico de Los Canapés fue una fiesta para más de mil escolares. A un lado, junto a la bolera, los niños saltaron en los hinchables y la música que pinchó Jorge Rouget animó a más de

uno a mover el esqueleto, tanto a niños como a padres.

Y mientras tanto, en el interior del polideportivo a partir de las 17.00 horas, hubo partidos de voleibol, fútbol, balonmano y baloncesto no competitivo: los jugadores de cada centro forman equipos con los de otro colegio y entre todos reina la camaradería deportiva. Hay espacio para todos, incluso para los que juegan al billar con balones. El alumnado del Enrique Alonso mostró en el auditorio de Los Canapés su

habilidad para la práctica del aeróbic y el Apolinar García Hevia lo dio todo sobre las tablas en una sesión de gimnasia rítmica.

"Vaya cantidad de críos, qué ambiente más guapo", señaló María del Carmen García, una de las habituales del centro cívico de Los Canapés que como cada tarde acudió a la cafetería a tomar un café y se encontró con decenas de pequeños dispuestos a mostrar todo lo aprendido en las actividades extraescolares durante el año.

Los talleres infantiles tendrán abierta la inscripción todo el verano

I. G.

El periodo de inscripción en la nueva edición de los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) de verano se abrirá el 1 de junio. La oferta se realizará en turnos únicos (junio y septiembre) y semanales (durante julio y agosto) para cubrir todas las vacaciones escolares y ofrecer una mayor flexibilidad a las familias. Como novedad en esta edición, el plazo de inscripción permanecerá abierto durante toda la temporada estival, siempre y cuando existan plazas disponibles en el turno deseado. El plazo de matrícula en cada turno se cerrará cinco días hábiles antes de su inicio. Así, para el turno único de junio (días 20, 21, 24, 25, 26, 27 y 28), el plazo finaliza el 13 de junio.

Ayuntamiento de Castrillón
ANUNCIO
CREACIÓN DE UNA BOLSA DE EMPLEO ADICIONAL EN LA CATEGORÍA DE SOCORRISTA ACUÁTICO

Objeto: Creación de una bolsa de empleo en la categoría de Socorrista Acuático, adicional y de carácter supletorio a la aprobada por Resolución de Alcaldía, de fecha 20 de mayo de 2019, a efectos de su posible contratación para cubrir las necesidades del servicio de Salvamento y Socorrista en las playas de Castrillón en la temporada estival 2019.

Bases: las bases de selección del proceso selectivo podrán recogerse en el Departamento de Personal del Ayuntamiento de Castrillón o consultarse en la página web municipal www.ayto-castrillon.es

Solicitudes: se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Castrillón en el plazo de diez días desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en la prensa.

Firmado digitalmente por La Alcaldesa-Presidenta Yasmina Triguero Estévez 28-05-2019

COOPERATIVA AGROPECUARIA DE GOZÓN, S. COOP. ASTUR. CONVOCATORIA

El Consejo Rector de la Cooperativa Agropecuaria de Gozón, S. Coop. Astur., convoca a sus socios a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar en el domicilio social el Domingo 23 de Junio de 2019, a las 11:30 horas en primera convocatoria, y a las 12:00 horas en segunda, de acuerdo con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1º.- Lectura del Acta Anterior.
- 2º.- Examen y aprobación, si procede, de las Cuentas y Balance correspondientes al ejercicio 2018 y aplicación del remanente líquido.
- 3º.- Informe-Memoria 2018 y perspectivas para el ejercicio 2019.
- 4º.- Renovación parcial del Consejo Rector, mediante elección de Presidente y los Vocales 1º, 2º, 3º, 4º y 5º. Elección de Secretario.
- 5º.- Designación de dos socios, que junto con el Presidente y Secretario, firmarán el Acta de la Asamblea.
- 6º.- Ruegos y preguntas.

Gozón, 28 de Mayo de 2019.
El Presidente del Consejo Rector

El San Fernando festeja a su patrono con misa, juegos, cine y deporte

Los alumnos de Infantil y Primaria del colegio San Fernando celebraron ayer el día de su patrono con una misa de campaña además de una jornada lúdica que contó con competiciones deportivas, teatro, proyecciones de cine, juegos e hinchables, como se aprecia en la imagen.



RICARDO SOLÍS